



Fitch Ratings sube calificación de Veracruz a BBB+(mex)

La entidad crece, pese a pandemia.

Xalapa, Ver., 29 de septiembre de 2020.- Fitch Ratings subió la calificación del estado de Veracruz a ‘BBB+(mex)’ lo que significa que la perspectiva crediticia es estable y refleja un adecuado sistema de pago y una cobertura real del servicio de la deuda pública, adquirida por administraciones pasadas. Y deja a la entidad a solo un escalón de los mejores escenarios a pesar de una contingencia que ha puesto a prueba las fortalezas financieras de los estados

Esta nueva calificación se deriva de la reingeniería financiera y la política de austeridad implementadas desde la Secretaría de Finanzas y Planeación, por instrucciones del gobernador Cuitláhuac García Jiménez.

El titular de la Sefiplan, José Luis Lima Franco, indicó “la política de austeridad y contracción del gasto público así como el ahorro generado por la reestructuración de la deuda en el 2019, nos ha permitido cumplir a tiempo con los compromisos heredados”.

CALIFICACIONES HISTÓRICAS PARA EL ESTADO DE VERACRUZ

Con orden, transparencia y disciplina financiera tenemos *#FinanzasMásFuerτες.*



En el boletín emitido por la calificadora Fitch Ratings explica que el resultado de la proyección para Veracruz se deriva de la generación de márgenes operativos sostenidos; la expectativa de Fitch es que este indicador se mantendrá 6% en promedio; mientras que el resultado de la reestructura de la deuda de 2019, beneficia la cobertura real de la deuda proyectada lo que habla de una administración eficiente de los recursos públicos.

Lima Franco explicó que “Veracruz ha alcanzado un crecimiento económico histórico en los dos últimos años debido a la política de orden, transparencia y disciplina financiera implementada durante esta administración, misma que le permitió superar la peor calificación crediticia recibida del 2016 al 2018, información que se puede constatar en la gráfica en donde se plasman las calificaciones recibidas por Fitch Ratings, HR Ratings y Moody’s en el periodo 2014 al 2020”.

Cabe señalar que las calificaciones de Fitch son de naturaleza prospectiva, y la agencia monitorea los desarrollos en el sector por su severidad y duración, e incorpora aportes cualitativos y cuantitativos revisados de los escenarios base y calificación según las expectativas de desempeño y la evaluación de riesgos clave, tomando en cuenta la solidez de los ingresos que han representado, en promedio de los últimos cinco años, 9% de los ingresos operativos de la entidad; las participaciones y las aportaciones federales conforman el resto, con un promedio de 91%.